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股指期货2019年势头会怎样，股指期货上市后的走势会使
大盘怎样呢？？-股识吧

一、股指期货上市后的走势会使大盘怎样呢？？

大盘近期是一振荡形势走的。
如果担心大盘暴跌，那就轻点仓，看大盘低点反弹了在补点。
还有就是做股票的时候，一定要轻大盘重个股，如果你选的股票好，还用担心大盘
嘛？个人感觉大盘将要大调整了。

二、以现在的行情今年年内能出台股指期货吗？利好？利空？

今天年推出的可能性不大，，，高位推出是利空，低位是利好！！！现在推出，可
以说是利好，但应该先推融资融券，，在推股指！！

三、股指期货是不是2022年会政策松绑啊？

我们可以很明显地看出，对于股指期货的限制越来越松，就此次而言，首先是将交
易保证金比例调整至10%-15%，相比此前的15%-30%，意味着杠杆比例更高，100块
的期货合约最低用10块就能交易；
其次，日内过度交易单个合约50手为上限，相比此前的20手，可交易数量更多了，
这对于机构来说是好事；
再者，降低手续费，刺激交易的目的显而易见。
不过对于很多小白甚至股民来说，股指期货并不常见，因此笔者也希望就此给大家
揭开它的神秘面纱。
什么是股指期货？用通俗的话讲，期货本身是标准化合约，并非是“实实在在的货
”。
而交易这种合约的协议就叫期货合约。
期货比较常见的分商品期货和股指期货，前者对应的标的是棉花、大豆、石油等大
宗商品，而后者则对应的是三大股票指数——沪深300（IF）、上证50（IH）和中
证500（IC），这也是在中金所上市交易的期货品种。
期货的目的在于锁定未来价格，减少市场波动带来的损失。
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为何股指期货如此受关注？目前国内还没有真正意义上的做空机制，只能说是对冲
，因此股指期货是公募私募等投资机构对冲投资风险的首选，股指期货的动作对于
他们业绩的影响非常大。
为什么这么说？不怎么明白的话，接着往下看。
股指期货对冲/盈利的根本来源在于基差。
什么是基差呢？比如小白现在手中有1块钱，这好比是现货；
但3个月后就不止是1块钱了（货币具有时间价值），而是本息和。
而这3个月后的本息和好比是期货。
那么期货和现货的差值，就叫做基差。

四、股指期货对股市的大起大落有恶性影响

非常赞同你的高见，乐此不疲是证劵商的目光短浅。

五、股指期货昨天跌破记录了，这个下跌的势头还会持续否？？
？

因为下跌的厉害，预计最近几天会有小幅的回升，但是总体情况还是在下跌
*：//*toujiqun*/thread-2366-1-1.html
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